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El lunes 10 de agosto se realiza de manera virtual la reunión 

consejo a través de la plataforma virtual “Google Meet” (https:// 

meet.google.com/xgt-orwd-zzm), como consecuencia del aislamiento 

social, preventivo y obligatorio según lo señalado por el Decreto 

N°641/2020 (artículo 11), dispuesto en el marco de la declaración 

de pandemia emitida por la Organización Mundial de la Salud el 11 

de marzo de 2020 y de la emergencia pública en materia sanitaria 

ampliada por el Decreto N° 260/20 y su modificatorio, y en atención 

a la situación epidemiológica existente en las distintas regiones 

del país con relación al COVID-19 y a cuya instancia adhiere la 

Universidad, a través de Resolución UNM-R N° 73/20. 

 

Siendo las 17 hs. se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 1/20 del 

Consejo de Carrera de Relaciones del Trabajo de la Universidad 

Nacional de Moreno, presidida por la Coordinadora-Vicedecana, Sandra 

Mariel PEREZ (D.N.I. Nro. 22.757.466), se encuentran presentes los 

consejeros del Claustro Docente de la Carrera, Osvaldo José FAZZITO 

(D.N.I. Nro. 18.315.777), Alejandro Francisco LAMADRID (D.W.I. Nro. 

8.017.129) y la Consejera Estudiantil Bárbara Anahí GAMBOA (D.N.I. 

Nro. 33.795.598). 

 

Se detalla a continuación los temas tratados: 

 

La Vicedecana de la carrera comentó sintéticamente las acciones que 

desde la Universidad se llevaron a cabo para acompañar el 

desarrollo de los temas durante el primer cuatrimestre, tanto a los 

profesores como a los estudiantes. 

Informó sobre las inversiones en infraestructura tecnológica para 

mejorar la eficiencia del uso del campus virtual, las permanentes 

capacitaciones a docentes en el uso (básico y avanzado) del campus 

virtual y el contacto continuo con los profesores para resolver los 

problemas e inquietudes que fueron surgiendo a lo largo del 

cuatrimestre. 

https://meet.google.com/mms-gsij-api
https://meet.google.com/mms-gsij-api


Respecto del segundo cuatrimestre, la vicedecana informó que en 

principio el desarrollo del mismo seguiría los lineamientos del 

primero. Dejó abierta la posibilidad para poder evaluar contenidos 

durante el desarrollo de la virtualidad. Explicó que se realizaron 

reuniones con los profesores del segundo cuatrimestre, donde se 

explicaron las premisas básicas del desarrollo, como así también se 

compartió con ellos las experiencias de los docentes que 

interactuaron con los estudiantes durante el primer cuatrimestre. 

También explicó que durante esta segunda mitad del año continuarán 

las capacitaciones en el uso de la plataforma virtual, e informó 

que la Secretaría Académica envió una serie de lineamientos a tener 

en cuenta para el desarrollo del cuatrimestre. Entre ellas, la 

sugerencia horaria parea cada materia en cuestión de actividades 

sincrónicas. 

Por su parte, el profesor Osvaldo Fazzito, que desarrolló 

actividades durante el primer cuatrimestre y también lo hará 

durante el segundo, expresó que para él fue un cuatrimestre 

exitoso, en lo referido a los estudiantes; mencionó como fue el 

desarrollo de contenidos de la materia a su cargo y también comentó 

sobre el tema del abandono de algunos estudiantes que no pudieron 

proseguir la cursada. 

El profesor entiende que hubo un crecimiento en la construcción de 

saberes. 

Por último, señaló que, al inicio del primer cuatrimestre, se 

presentaron dificultades para poder interactuar a través del campus 

y por ese motivo, acordaron con los estudiantes mantener la 

sincronía a través de otras plataformas. 

Finalmente, la representante estudiantil comentó que algunos 

estudiantes le habían comentado que tenían complicaciones para 

realizar las lecturas desde el celular. 

 

Siendo las 18 hs, se da por finalizada la Sesión Ordinaria N°1 de 2020 

del Consejo de la Carrera de Relaciones del Trabajo del Departamento 

de Economía y Administración. 

 


